

VIVIMOS EN UN MUNDO DE CIUDADES

Sobre la Beca Arquia:

Fue en Septiembre, el mismo día que recibí el premio a mejor PFC de la Comunidad Valenciana, en el momento en el que Arquia me otorgó la beca a la Fundación Metrópoli.

Fue un cambio en mi vida recibir estos premios el mismo día.

Ciertamente, nunca había escuchado o nombrado a Fundación Metrópoli durante mi etapa de estudiante y breve etapa laboral. Así que me tuve que informar sobre los proyectos que realizaban. Proyectos relacionados con el urbanismo mayormente.

Mi beca comenzó un 2 de enero. Y decidí establecerme en Alcobendas en lugar de Madrid.

¿Por que Alcobendas?

Porque la Fundación Metrópoli tiene su oficina en esta población.



¿Pero que es la Fundación Metr6poli?:

La Fundación Metr6poli se dedica al desarrollo de propuestas urbanas y territoriales orientadas hacia la sostenibilidad y el desarrollo inteligente de ciudades y territorios.

En la Fundación Metr6poli encontré buenas personas y gente trabajadora que me ayud6 mucho a la hora de realizar mi trabajo y donde supimos hacer un buen equipo de trabajo. Siendo complicado pues el sistema de continua rotaci6n de becarios que existe, complica el desarrollo de un equipo de trabajo continuo, que fruto de una experiencia mutua de como resultado una mayor calidad, soltura y coordinaci6n en los proyectos.

Al ser un estudio peque1o de tama1o y con paridad de numero de trabajadores y becarios, favorece que el becario al cabo del tiempo se encuentre con trabajos diferentes que van m6s all6 de su aprendizaje propio de la beca. Pudiendo parecer un poco desmedido este hecho y fuera de nuestra labor de aprendizaje, pero que se puede aceptar tambi6n como un reto y as6 lo entend6 en mi caso.

La Fundaci6n trabaja en estudios territoriales, de ciudades... No trabaja y desarrolla proyectos lo que puede chocar al llegar y que en principio no te encuentres preparado para este tipo de trabajo de presentaciones y publicaciones.

Unos estudios y propuestas muchas veces increíbles que desarrollan un equipo muy competente, que lleva al límite sus ideas, con las herramientas informáticas y materiales de las que dispone allí, y con ideas frescas, modernas... que muchas veces no pueden desarrollar.

Durante este año especial para la Fundación, he tenido la oportunidad, por diversos motivos, de llevar en primera persona estudios y propuestas que de normal no se le disponen a un becario, lo cuál es de agradecer la confianza depositada en mí.

Proyectos que ahora recaerán y deberán terminar las siguientes generaciones de arquias (entre otros becarios), y estoy seguro que desarrollarán con el mismo entusiasmo, detalle y rigor.

También en mi última etapa tuve la oportunidad de coordinar y tutorizar a los nuevos becarios, realizando una coordinación lo mejor que pude, dado a veces el grado defectuoso de este que existe allí, pero donde todos ponen su granito de arena y su esfuerzo diario para que sea lo mejor posible.

El sistema que hay de trabajadores y con becarios en la Fundación hace que conozcas a mucha gente en periodos breves de tiempo, pues suele ser una continua entrada y salida en todos los estamentos. De todos ellos me llevo un gran recuerdo y amistad.



Alcobendas, una ciudad de Confluencia:

Pasear por Alcobendas es como retroceder 30 años en el tiempo, verse un capítulo de Cuéntame o comprarse una postal antigua de Madrid, hechos que le dan cierto encanto.

Alcobendas cuyo próximo Plan Maestro será desarrollado tras un intenso concurso por la Fundación Metropoli, se puede considerar un lugar tranquilo donde vivir en Madrid y cercano en transporte a la capital. Tranquilo pero no exento de los inflados precios del alquiler de Madrid, algo a reconsiderar en futuras becas arquia que se otorguen en esta ciudad.

Agradecimientos:

La beca arquia es un premio, en mi caso fue un premio a toda la trayectoria en la universidad.

Es cierto por tiempos me vino tardía, pues estando en el límite de la convocatoria la comence cuando llevaba un año y medio de trayectoria profesional.

En mi caso la he visto como una etapa de mi vida laboral, bastante especial, frente a otros becarios que se les otorga cuando todavía estando realizando sus estudios.

Ante todo agradezco la organización de la beca por parte de Arquia, a sido exquisita y digna de ejemplo.

Y a todos los que me ayudarán en mi trabajo diario durante este año.

Jose Luis Moreno -Arquitecto-

